



## « QUAND LA RÉUSSITE SOURIT AUX MANAGERS AUDACIEUX »

Être audacieux, c'est sortir de sa zone de confort afin de créer davantage de valeur ; c'est oser faire différemment, oser la transgression et surtout oser passer à l'action. Pourtant, la réflexion managériale semble plus s'intéresser au courage qu'à l'audace. Être courageux c'est assumer un danger qui n'est pas recherché et y faire front, le courage est donc une réaction morale. Mais à l'inverse, l'audace crée l'adversité afin de s'en servir comme tremplin. Ainsi, il est plusieurs dimensions sur lesquelles un manager peut se retrouver inspirateur d'audace.

**28.06.2021**

par **Philippe Gabilliet**

